

Herr Schaarschmidt stellt der Verwaltung die Frage, warum als Erstattung von Schülerbeförderungskosten lediglich 40,80 Euro im Haushalt 2009 verfügbar waren.

Die Verwaltung sichert die schriftliche Beantwortung der Frage zu.

Nachgereichte Antwort der Verwaltung:

Auf dem Konto 241012001.5452000 - Schülerbeförderungskosten waren ursprünglich für 2009 305.000 Euro veranschlagt. Überplanmäßig wurden 62.600 Euro bereitgestellt. Davon waren zum Zeitpunkt der Rechnungsstellung durch den Kreis Segeberg im Dezember 2009 noch 40,80 Euro vorhanden.

Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis.